

La Universidad de Alicante celebra hoy su tradicional acto anual del Archivo de la Democracia - Información - 24/11/2015

# La Universidad de Alicante celebra hoy su tradicional acto anual del Archivo de la Democracia

---

Previamente se firmará un convenio para la cesión de fondos de la Asociación de Aviadores de la República

---

■ La Universidad de Alicante celebra hoy martes, día 24 de noviembre, su tradicional Acto Anual del Archivo de la Democracia. Durante la ceremonia, que tendrá lugar en la Sala de Conferencias del edificio de San Fernando, 40 (de la Sede Ciudad de Alicante) se dará cuenta de las actividades realizadas a lo largo del año y se entregarán los obsequios a las ocho personas e instituciones que han donado fondos al archivo a lo largo de este año. Se trata de la familia Louis Cereceda, Ángel Luna, Carmina Pacheco, José Ramón Navarro Vera, Ignacio Alcaraz Ramos, Llum Quiñonero, Antonio González y la Asociación de Aviadores de la República, ADAR.

El acto, presidido por el rector,

Manuel Palomar, comenzará a las 20:00 horas y en él intervendrán además, el vicerrector de Cultura, Deporte y Política Lingüística, Carles Cortés y dos de los miembros históricos del Archivo, Josep Bevià, presidente honorífico y José María Perea, que dará lectura al resumen de actividades de 2015.

## **Fondos de la aviación republicana**

Previo a la celebración del acto, por la mañana, tendrá lugar en el despacho rectoral la firma de convenio para la donación de los fondos documentales de la Asociación de Aviadores de la República, ADAR, que pasarán a formar parte del Archivo de la Democracia de la Universidad de Alicante y de la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes. A la firma asistirá el presidente colegiado de ADAR, Gregorio Gutiérrez, a quien acompañarán distintos miembros de la asociación, con sede en Madrid.

Se trata de libros de vuelo, revis-

tas, libros, archivos personales, fotografías, cartelería de guerra, memorias de aviadores, documentación sobre procesos judiciales y un largo etcétera de documentos que se custodian en la Delegación Catalana Norte-Balear de ADAR, con sede en Barcelona. La Asociación entregará a la Universidad de Alicante copia digital de todo el fondo documental para su difusión y puesta en valor de cara a posibles investigaciones y la dinamización académica y cultural de estos bienes de gran relevancia histórica. Con la firma de este convenio, la Universidad de Alicante se compromete a la conservación y divulgación de dichos fondos, así como a garantizar la unidad del legado.

Tras la misma, se llevará a cabo una visita a las zonas del campus que albergaron, antaño, instalaciones militares, como la Torre de Control, el antiguo hangar y los pabellones, reconvertidos en laboratorios y servicios de la UA.